

# *Partido opositor gana la mayoría absoluta del parlamento de Mongolia*

---



Ulan Bator, 30 jun (RHC) El opositor Partido Popular de Mongolia (PPM) ganó las elecciones con mayoría absoluta, al obtener 65 de los 76 escaños del Gran Hural (Parlamento), según el conteo de votos difundido hoy en esta capital.

De esa manera, la agrupación política tendrá todas las posibilidades de formar un Gobierno y nombrar al primer ministro.

Los resultados determinaron que el gobernante Partido Demócrata solo conquistó nueve diputados de los 34 que tenía desde el ejercicio comicial de 2012.

El Partido Popular Revolucionario de Mongolia consiguió un diputado, al tiempo que el escaño restante correspondió al independiente Samand Javkhlan, un cantante de música folclórica muy conocido en el país.

La población mongola castigó el mal desempeño económico del gobierno que puso al país al borde del estancamiento.

Con crecimientos del Producto Bruto Interno superiores a siete por ciento desde 1990, el saliente oficialismo no resolvió el desempleo ni la falta de oportunidades enseñoreadas en el país.

El presidente de la bancada ganadora, Miyeegombyn Enkhbold, prometió que el PPM justificará la confianza depositada en las urnas, restaurará el crecimiento económico y el bienestar social.

Con 13 diputadas, la composición del Parlamento electo tendrá la mayor presencia de mujeres en la historia de Mongolia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98570-partido-opositor-gana-la-mayoria-absoluta-del-parlamento-de-mongolia>



**Radio Habana Cuba**